

# Sicher mit der Rad unterwegs

VON CHANTALLE, LAURA UND VANESSA, KLASSE 4C DER STEPHANUS-SCHULE

■ **Paderborn.** Jetzt sind die Kinder der Klasse 4c der Stephanusschule alle sicher im Straßenverkehr. Ihre Radfahrausbildung haben sie erfolgreich beendet. Sie berichten, was sie da genau gemacht haben:

Zunächst bespricht man, wie ein verkehrssicheres Fahrrad aussieht. Vor dem Prüfungstag kontrolliert die Lehrerin, ob die Fahrräder der Klasse verkehrs-sicher sind. Mit dem Polizisten Herrn Krois, zwei Eltern, zwei Praktikanten und der Klassenlehrerin haben wir für die Radfahrausbildung geübt. Wir haben gelernt, rechts und links abzubiegen und mussten versuchen, Hindernisse zu umfahren. Dann haben wir einmal die gesamte Prüfungsstrecke abgefahren. Uns hat das Fahrrad fahren ganz viel Spaß gemacht.



**Helm ist Pflicht:** Die Schüler üben mit ihre Fahrrädern.

**Quelle:** "Neue Westfälische" vom 02.07.2014